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Фронтовик из Волгограда, защитник города на Неве Олег Дмитриевич Соболев н
акануне большого праздника – годовщины снятия блокады Ленинграда -
поделился своей радостью со всеми нами и рассказал, почему так важно было не
сдать город врагу.

  

-Есть такая поговорка: разделённое счастье – это двойное счастье, а неразделенное –
половинное. Поэтому я хочу поделиться с соотечественниками
воспоминаниями о войне и радостью Победы, - говорит он. – Про
Ораниенбаумский пятачок и вообще блокаду Ленинграда молодежь мало знает.
Поэтому и возникают такие рассуждения: «Мол, ну и что, что рабочий получал
хлеба 250 грамм, а иждивенец 125 грамм. Можно и неделю без хлеба прожить».
Но эти люди не понимают, что у них надо было тогда забрать и манную кашу по
утрам, и суп с котлетками на обед, и сладости. Этого ничего у нас не было,
блокада превратила и мирных жителей, и защитников города в дистрофиков.

      

  

 Есть и такое мнение: «Зачем, мол, упирались, сдали бы немцам, не было столько потерь
мирного населения». Сейчас объявлено, что Ленинград потерял 640 тысяч
человек от голода и 3% - от бомбардировок. Но нельзя забывать о том, что
планы
немецко-фашистских захватчиков не оставляли городу никакого будущего.
Германское руководство и лично Гитлер высказывали намерения сровнять город с
землей.
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Видео доступно по ссылке:  https://disk.yandex.ru/i/o4Vq0ysN5TjloA

  

Фото и видео РИАЦ

  

www.riac34.ru
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